

Las entradas y salidas de Zaisa 3 se realizarán por el vial de Antxo Txipi a partir de esta tarde

Escrito por Administrator

Jueves, 31 de Enero de 2013 10:11 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 31 de Enero de 2013.

IRUN

Las entradas y salidas de Zaisa 3 se

realizarán por el vial de Antxo Txipi a partir

de esta tarde

TRES SEMÁFOROS Y EL APOYO DE LA ERTZAINZA PERMITIRÁN REGULAR EL TRÁFICO HASTA QUE EL VIAL RECUPERE LOS DOS SENTIDOS

31.01.13 - 00:13 - M. A. I. | [IRUN.](#)

Hoy por la tarde entrarán en funcionamiento los cambios en la circulación que permitirán a los los vehículos que deseen acceder a Zaisa 3 realizar las entradas y salidas a través del carril habilitado en la calle Antxo Txipi. Desde el pasado 16 de enero, este vial se encuentra en obras, tras el desprendimiento de tierras que obligó a modificar provisionalmente los accesos a estos pabellones. En estos momentos, se mantiene en funcionamiento un carril que sirve de vía de acceso a Zaisa 3, mientras que la salida se realiza por Ernautenea.

A partir de esta tarde, según informan desde el Ayuntamiento, tres semáforos regularán, con paso alternativo, la entrada y salida de vehículos por Antxo Txipi. Para ello, en la rotonda más próxima al acceso a Zaisa 3 se reservarán 100 metros del carril izquierdo (en procedencia de la rotonda dirección Navarra), donde los camiones realizarán la cola de espera delante de uno de los semáforos antes de efectuar su entrada en la calle Antxo Txipi destino Zaisa 3. Para

Las entradas y salidas de Zaisa 3 se realizarán por el vial de Antxo Txipi a partir de esta tarde

Escrito por Administrator

Jueves, 31 de Enero de 2013 10:11 -

aquellos vehículos que lleguen a este punto procedentes del centro de Irun, habrá otro semáforo.

El tercer semáforo estará ubicado a la salida de los pabellones, y prestará servicio a todos aquellos camiones que quieran salir de Zaisa 3. Este paso alternativo, unido a la colaboración prestada por agentes de la Ertzaintza y el permiso otorgado por la Diputación Foral de Gipuzkoa, que es la administración competente en esta carretera, «hacen posible este cambio importante para la ordenación del tráfico en este entorno que garantiza los accesos a Zaisa 3, tanto salidas y entradas, por el punto habitual», añaden desde el Ayuntamiento.

Una vez que entre en funcionamiento el paso alternativo en Antxo Txipi, desaparecerán todas las modificaciones y afecciones de tráfico que se habían producido de manera provisional en el entorno de Ernautenea y Artía, con motivo de este desprendimiento de tierras en Antxo Txipi. De esta manera, la calle Blaia volverá a tener su doble sentido, mientras que la línea de autobuses urbanos L-3 recuperará todas sus paradas y recorrido habitual.